



Partage des richesses, maintenant !

Alors que l'indice des prix à la consommation a augmenté de plus de 5% depuis le début de l'année et qu'on s'attend à une forte hausse du coût de l'énergie pour cet hiver, le gouvernement nous annonce une augmentation de 3% de nos salaires... la blague

En 20 ans nos salaires ont augmenté de 8% (le point valait 3.49 en décembre 2002, il vaut 3.82 maintenant) **alors que le SMIC a augmenté de 38%** (6.83€ brut en 2002 pour 11.07 maintenant)

Pendant ce temps, les grandes entreprises du CAC 40 ont fait des bénéfices records en 2021 (15 milliards pour Total, 12 milliards pour LVMH...) et bénéficient toujours d'exonérations de cotisations sociales. **Sauf que les cotisations sociales, c'est ce qui paie nos salaires entre autres...**

Nous revendiquons toujours :

- **Extension des 183 € net à l'ensemble des salarié.es**
- **Augmentation significative de la valeur du point pour rattraper les 30% perdus depuis 20 ans**
- **Salaire net minimum à 1700 €**

Toutes et tous en grève

Mardi 18 octobre 2022

**Il est temps d'imposer un autre monde, plus social,
plus écologique, plus solidaire.**

Contact : sudove@orange.fr